

Wegberger Winterzauber

Historischer Verein zeigt Film und erinnert an die Entwicklung der Wegberger Eisbahn

Wegberg. Als 2010 zum ersten Mal eine Eisbahn auf dem Platz vor dem Wegberger Rathaus aufgebaut wurde, hatte wohl kaum jemand damit gerechnet, dass diese Bahn sich zu einer rasanten Erfolgsgeschichte entwickeln würde. Im Jahre 2019 feierten die Organisatoren von Stadt und Werbegemeinschaft das zehnjährige Jubiläum. Diese siebenwöchige Veranstaltung, die bis 2016 "Wegberger Winterzauber" hieß, war jedes Jahr ein großer Erfolg und ist über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. Sportlicher Höhepunkt war die Weltmeisterschaft im Bierkasten-Curling. Dabei gilt es für die wetteifernden Teams, die eigenen Bierkästen über die Eisfläche zu schubsen und möglichst punktgenau zu platzieren. Aufgrund der aktuellen Beschränkungen müssen in diesem Jahr sowohl der Adventsmarkt wie auch die Eisbahn abgesagt werden.

Ein Film kann diesen Verlust nicht ausgleichen, aber mit einem Bericht über den "Wegberger Winterzauber" aus dem Jahre 2010 kann doch noch etwas adventliche Stimmung aufkommen, davon ist der Historische Verein Wegberg überzeugt und empfiehlt deshalb den Beitrag "Wegberger Winterzauber – Ein Film von ArsisMusic", der an schöne Stunden auf dem Adventsmarkt und auf der Eisbahn erinnert.

Hier der Link zum "Heim@kino"-Programm: www.historischer-verein-wegberg.de/heim@kino-programm.php. Ältere Beiträge sind zu sehen unter www.historischer-verein-wegberg.de/heim@kino-mediathek.php. (red)

13.12.2020 / Super Sonntag Erkelenz - Hückelhoven - Wegberg / Seite 4 [http://epaper.supersonntag.de/2.0/#/read/ssv-k2/20201213?page=3&article=96124651]